

## Morning Live, l'émission qui réveillait tes voisins ! - 1/1

L'émission culte de M6, le Morning Live vient de s'arrêter ! Vous trouverez ici l'explication de cet événement...

Depuis vendredi 1 Mars, une des émissions phare du paysage télévisuel et très appréciée de la tranche d'âge de 15 à 25 a pris fin. Le Morning Live dont tout le monde aura au moins une fois entendu le slogan crié dans les lieux les plus inattendus vient de disparaître. En effet, selon M6, Michael Youn et toute son équipe souffraient de problèmes de santé assez importants liés à un surmenage et à un important manque de sommeil. L'émission et ses sketches était préparée juste avant sa diffusion et les animateurs arrivaient à M6 à 3 heures 30 du matin. Autant vous dire que pour ces jeunes gens (âgés de 20 à 30 ans), ceci était incompatible avec une vie familiale. Ainsi Michael Youn de sa propre initiative a décidé de mettre un terme aux réveils explosifs qu'il nous proposait. Mais que les fans de Michael, Vincent, Benjamin et tous les autres ne s'inquiètent pas, un autre concept d'émission avec les mêmes animateur nous sera proposée avant l'été. Cette émission s'appellera "L'After School" et sera diffusée aux alentours de 17h30 toujours sur M6, on se demande quand est-ce que nous ferons nos devoirs !